

Startgemeinschaft Essen e.V.

vom Seepferdchen zu Olympia



Vorsitzender
Bernhard Gemlau
45355 Essen

Essen, 22. Oktober 2024

Liebe Sportlerinnen und Sportler,
die Startgemeinschaft Essen freut sich sehr, die besten Schwimmerinnen und Schwimmer aus Nordrhein-Westfalen zu den Kurzbahnmeisterschaften 2024 des SV NRW im Sportbad Thurmfeld begrüßen zu dürfen und wir sagen „Herzlich willkommen in Essen“.

Damit die Veranstaltung reibungslos abläuft, gestattet uns noch ein paar Hinweise:

1. Das Angebot an Parkplätzen ist begrenzt. Bitte dies bei der Anreise berücksichtigen und für die Parkplatzsuche etwas Zeit einplanen.
2. Für Teilnehmer und Trainer/Betreuer werden in der Vorhalle Teilnehmerkarten ausgegeben. Ohne Teilnehmerkarte kein Zugang zur Halle.
Eingang für Teilnehmer/Trainer ist rechts.
3. Eingang für Zuschauer ist links.
Zuschauer erhalten ein Einlassband sowie Überziehschuhe. Die Schwimmhalle darf nicht mit Straßenschuhen betreten werden.
Von den Zuschauern erbitten wir ein Eintrittsgeld.
4. Der vordere Teil der Tribüne ist den Zuschauern vorbehalten. Teilnehmer/Betreuer können diesen Bereich nicht benutzen. Bitte die Hinweisschilder beachten.
5. Für Teilnehmer und Betreuer steht außer dem Aufenthaltsbereich in der Schwimmhalle ein 300 qm großes Zelt zur Verfügung, das die Stadt Essen bei großen Veranstaltungen mit vielen Teilnehmern zur Verfügung stellt.
Das Zelt ist beheizt, hat einen Teppichboden und ist direkt mit der Schwimmhalle verbunden.
Entgegen dem Hinweis in der Ausschreibung, dass Klappstühle/Campingstühle nicht erlaubt sind, empfehlen wir für den Aufenthalt im Zelt einen solchen Stuhl. Das ist so mit den Sport- und Bäderbetrieben abgestimmt.
6. Im Bereich der Schwimmhalle bieten wir während der kompletten Veranstaltung Speisen und Getränke an. Dazu gehört in der Mittagspause ein Nudelgericht / Bolognese zum Preis von 6,00 € inkl. Getränk. **Dieses Gericht muss jedoch zwingend vorher bestellt werden. Bestellungen bitte an Monika Skowranek**
E-Mail- Adresse: verpflegung@sg-essen.de

Wir wünschen allen eine gute Anreise nach Essen und viel Erfolg!

Bernhard Gemlau
Vorsitzender SG Essen